

GROUPE UNIS POUR METZ

On nous avait promis une ville plus sûre...

Alors qu'elle se tenait jusqu'en 2020, une à deux fois par an, la première réunion du conseil local de sécurité et de prévention de la délinquance (CLSPD) du mandat a enfin eu lieu en mars 2024. On comprend mieux le peu d'empressement du maire (pour une fois !) à communiquer : les chiffres sont mauvais. À Metz, sans surprise pour nous, comme dans tout le département, les actes délictuels et l'insécurité sont en hausse (+ 6 % en 2023). Depuis la Covid, ce sont notamment les violences intrafamiliales qui connaissent une croissance sans précédent.

Quel démenti cinglant aux promesses de campagne de « Monsieur Sécurité » ! Quel désaveu au vu des dépenses consenties dans le recrutement de 20 policiers municipaux, dans l'achat de plusieurs véhicules SUV, dans l'installation de caméras pour plus de 10 millions d'euros...

Pourtant, il persiste ! De toute évidence, malgré l'inefficacité de sa politique coûteuse, le voilà qui parle à présent de 1 600 caméras et de 80 policiers municipaux en plus ! Où trouvera-t-il ces millions d'euros de dépenses occasionnées ? Plus exactement : quels sont les services publics dont les budgets vont être amoindris ? Quels seront les effets concrets de ces mesures pour notre sécurité ?

L'imposture de l'affichage tout-sécuritaire de la majorité saute déjà aux yeux. Nous questionnons donc la pertinence de ces investissements au regard de leurs coûts pour le contribuable. Nous réitérons nos propositions de proximité pour la sécurité des Messines et des Messins. Elles ne sont pas grandiloquentes et dogmatiques, mais nécessaires et pragmatiques :

- augmenter la présence de la police municipale entre 2 h et 6 h du matin en centre-ville, notamment dans les secteurs des bars et des boîtes de nuit, ainsi que dans des endroits désertés par les pouvoirs publics ;
- prolonger la desserte en transports en commun jusqu'à 2 h du matin pour que chacun puisse rentrer chez soi en toute sécurité ;
- soutenir les actions des services de la prévention spécialisée dans tous les quartiers prioritaires ;
- interpeller l'État pour une meilleure présence policière et ce, partout à Metz.

Le groupe Unis pour Metz

Danielle Bori, Hanifa Guermiti, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Christine Peppoloni, Charlotte Picard, Jérémie Roques, Pauline Schlosser, Jean-François Secondé, Nicolas Tochet

GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL
LE BON SENS POUR METZ

Grande Mosquée : le maire de Metz veut utiliser votre argent, le RN réclame un référendum

Après avoir fait exploser vos impôts en 2023, le maire de Metz va financer la construction de la Grande mosquée (15 M€). Une aide estimée à un demi-million d'euros !

F. Grosdidier prend la suite du maire PS qui a offert le terrain de cet édifice immense (permis de construire pour 3 000 personnes) avec un minaret de 35 mètres, sans parking suffisant ce qui préside des nuisances pour le quartier.

Par pur électoralisme, il ouvre la porte non à la pratique religieuse (qui existe déjà) mais aux ingérences étrangères et au communautarisme.

Sur ce projet, le RN a trois lignes rouges :

- l'utilisation de l'argent du contribuable
- les financements étrangers
- les groupes radicaux ou agents d'influence pro-Erdogan

Nous voulons que les Messins soient consultés. Vous avez plus que jamais le droit de dire ce que vous pensez de la gestion de votre argent par M. Grosdidier, et du double langage de la droite macronisée !

Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz,
conseillère de Metz Métropole,
Conseillère régionale du Grand Est

Grégoire Laloux

Président du groupe RN « Le bon sens pour Metz »,
conseiller de Metz Métropole

Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz, Conseillère
régionale du Grand Est



GROUPE UTILE POUR METZ

Et pendant que l'opposition fait des ronds dans l'eau...

Après une vague d'agitations politiciennes et d'attaques stériles bien loin des préoccupations des Messins, l'opposition nous prouve, une nouvelle fois, qu'elle est une coquille vide !

À l'inverse de ces élus, notre majorité municipale agit depuis bientôt quatre ans pour redonner à notre ville son attractivité, sévèrement fragilisée par la gestion irresponsable de l'ancienne municipalité.

La Moselle et les cours d'eau qui jalonnent notre ville sont une richesse jusqu'à présent inexploitée. Faire de Metz une ville d'eau et une ville verte permettra à nos habitants de se réapproprier ces espaces et, au-delà, de faire découvrir notre territoire.

Nous allons ainsi rendre à l'auberge du mini-golf le cachet qu'elle mérite, après avoir résilié le bail commercial précédemment conclu et récupéré les locaux.

Le restaurant Martina, bien connu des Messins, a su convaincre le jury. Professionnel expérimenté, ce

restaurateur va rénover totalement l'auberge avec des matériaux de qualité, transformer visuellement les abords du site et installer une véranda, le tout s'inscrivant dans notre patrimoine architectural.

En période estivale, les abords vont également être animés avec notamment la réouverture du mini-golf. Fermé depuis vingt ans, il sera à nouveau accessible dans quelques semaines après des travaux nécessaires de réhabilitation.

La passerelle Wadrineau va également être créée pour relier le Ban-Saint-Martin à l'île du Saulcy. Objectif: permettre aux piétons et aux cyclistes de rejoindre rapidement le centre-ville de Metz tout en profitant de l'île du Saulcy trop longtemps abandonnée.

Enfin, les navettes fluviales Metz'O, les balades sur l'eau avec la compagnie des bateaux de Metz et les nombreuses animations estivales vont reprendre dès le mois de juin. De quoi profiter des beaux jours à Metz et d'être fiers de notre ville.

GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

Une vision, une méthode, des actions

Lors du Conseil municipal du 28 mars où Julien HUSSON a été élu premier adjoint, notre Groupe a réaffirmé sa vision constante, sa méthode propre et ses actions phares depuis 4 ans au service de l'intérêt général.

Cette nouvelle étape dans notre mandat commun est l'occasion pour nous de rappeler toute notre place dans la réussite de la majorité. Depuis 2020, nous nous sommes toujours montrés loyaux à la politique municipale et légitimes dans l'exercice des délégations qui nous ont été confiées. Surtout, nous nous sommes toujours efforcés d'être constructifs dans les débats auxquels nous avons participés.

Outre une vision basée sur une ville de demain durable, solidaire, rayonnante et attractive, nous estimons nous différencier par notre méthode. Comme l'indique notre *Charte des Valeurs*, «nous avons la culture du groupe [...] remettant le citoyen au cœur de l'action démocratique». Elle reflète d'abord la façon dont nous avons bâti notre programme collectivement pour ainsi proposer un certain nombre d'actions phares comme la réouverture des mairies de quartier («Maisons Cœur de quartier»), le Plan mercredi, la revégétalisation massive de la ville, le développement des mobilités douces, la coopération avec le Luxembourg, etc. qui se sont concrétisées depuis.

Et c'est avec la même volonté que nous continuons d'œuvrer à votre service tout en vous rendant régulièrement compte de ce que nous faisons. C'est ainsi que s'est tenu le 9 avril notre 4^e Forum dédié cette fois à la «Démocratie».

Béatrice Agamennone,

Présidente du groupe Énergies pour Metz,
Amandine Laveau-Zimmerlé, Éric Lucas,
Raphaël Pitti, Doan Tran

